



5. Juli 2021

Themensammlung zum Angehörigentreffen im September 2021

Sehr geehrte Angehörige,

wir freuen uns, dass sich die Coronasituation so entspannt hat, dass wir wieder ein Angehörigentreffen planen können. Der September ist anvisiert, den genauen Termin erhalten Sie zeitnah. Sollte zu diesem Zeitpunkt noch eine Begrenzung der Teilnehmerzahl gefordert sein, werden wir zwei Termine anbieten.

Wir bitten freundlich um Themenvorschläge und freuen uns, wenn uns diese schriftlich bis zum **15. August 2021** vorliegen.

Im voraus vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Simone Busch
Einrichtungsleiterin